



令和7年度 三石小学校だより No.8 2025.11.26

日増しに寒さがつのる季節となりました。保護者のみなさま方、地域のみなさま方におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。暦の上では冬になりました。朝夕の寒さはもう冬のものです。とはいっても、日中は勉強をするのにも、読書をするのにも、スポーツをするのにも適しているように感じます。実際に子どもたちは元気に外で遊び、授業にも集中して取り組んでいます。ただ、学校では、風邪・インフルエンザ等の症状で体調を崩して欠席する児童もいます。日によって、又は1日の中でも寒暖差が大きくなることがあるこの季節、体調管理に十分気をつけていきたいものです。現在子どもたちは、12月2日（火）の校内マラソン大会に向けて業間運動をがんばっています。子どもたちの応援・励ましを含め体調管理をよろしくお願ひいたします。

12月行事予定

11月26日(水)	学校開放
11月28日(金)	学校開放
1日(月)	人権教室（4年） 食育授業（5年）
2日(火)	校内マラソン大会
3日(水)	園児との交流（2年）
5日(金)	校内マラソン大会予備日 紀見北中学校見学会（6年）
8日(月)	集会
9日(火)	緑育事後学習（5年）
10日(水)	希望個人懇談（児童下校13:15ごろ）
11日(木)	希望個人懇談（児童下校13:15ごろ）
12日(金)	希望個人懇談（児童下校13:15ごろ）
15日(月)	SC
16日(火)	ダンス教室（4年）
17日(水)	県・市教育委員会による学校訪問 (※2A以外13:30ごろ下校 2A 14:30ごろ下校)
18日(木)	紀見北中学校入学説明会（6年） ブッキー号来校
23日(火)	三石小フェスティバル
24日(水)	冬休み前集会 大そうじ 児童下校13:45ごろ
25日(木)	冬季休業開始 ※12月29日(月)～1月3日(土)は学校閉庁日です。 ※1月8日(木)が冬休み明け集会です。



☆町たんけん（2年）

11月11日(火)に、2年生は、町たんけんに出かけました。5グループに分かれて、地域のお店や施設を見学しました。しっかりお話を聞きながら、考えていた質問もしました。

当日まで質問をしっかり考え、話し方も何度も練習したおかげで、きちんと話すことができ、有意義に見学することができました。よくがんばりましたね。

ご協力いただいたのは、三田象山先生、フラワーランドはなひら、セリア、薬局ボン・サンテ、南海林間田園都市駅、南都銀行林間駅前出張所、橋本三石台郵便局、林間田園交番、紀見北中学校、みついしこども園でした。お忙しい中、本当にありがとうございました。



☆社会科見学（3年）

11月13日(木)に、3年生は「消防」「警察」の社会科見学を行いました。消防署の方には学校まで来ていただき、警察署へは見学に行きました。

はじめに学校で消防署の方からお話を聞かせていました。ポンプ車の見学をしたり、防火服を着させてもらったりして、仕事の大変さや意義を感じることができました。



その後、警察署に行き、パトカーの内部や、警察官の人の装備を見せてもらいました。たくさんのこと学べた充実の一日となりました。ありがとうございました。



☆むかし遊び（1年）

11月21日(金)、1年生は生活科の学習の一環として、「むかし遊び」を行いました。新和会のみなさまにご協力をいただき、「お手玉」「けん玉」「コマ回し」「あやとり」「たけとんぼ」「めんこ」での遊び方を教えていただきました。手取り足取り優しく教えていただき、いっしょに楽しむ

ことができました♪

子どもたちは初めての遊びに戸惑う姿も見られましたが、すごく楽しそうでした♪

新和会のみなさま、本当にありがとうございました。



☆秋の遠足（1～4年）



11月7日(金)
に1・2年生は「堺
市立ビッグバン」、
3・4年生は「生き
ているミュージアム
ニフレル」に行き



りと楽しむことができたようて、子ども達の笑顔がふるふるした。遠足になりました。



☆修学旅行（6年）

11月14日(金)～15日(土)に、
6年生は修学旅行に出かけました。



しっかりと寝て（？）綿善旅館さんに感謝の気持ちを伝え、2つ目の寺がスタートしました。まずは銀閣寺、そして金閣寺！2つの寺を対比させながらも、やはり金閣寺の迫力に圧倒されました。「おお～」「すごい！」と歓声が上がっていました。

そして、最後の目的地であり、子どもたちが特に楽しみにしていた太秦映画村に到着です。昼食を食べ終わって、自

たくさんの素敵な経験をすることができた二日間でした。

